



Teatro - Música - Pintura

Alvaro Díaz Lanza "Díaz Antes"

Uno de los artistas y compositores más ingeniosos del género, Alvaro Díaz, lanza hoy su altamente anticipado álbum debut "Díaz Antes". El ingenioso álbum es una colección de 5 EPs que representan 5 diferentes emisoras dedicadas cada una a un flow distinto con sus propios músicos y colaboradores. "Díaz Antes" está disponible a partir de hoy en todas las plataformas digitales.

La cautivadora producción discográfica supera todas las expectativas que vienen con el nombre 'Alvaro Díaz', demostrando a la perfección la creatividad extensa e infinita del artista cuando se trata de crear música que no solo tiene una profundidad cautivadora líricamente, sino videos que muestran su originalidad e inteligencia cinematográfica. "Díaz Antes" provee una mezcla impresionantes de ritmos, sentimientos y flows que muestran 5 'Alvaritos' diferentes e incluye: Wavy Pa' Las Bbys, Gata Gangster Radio, La Ciudad De Los Niños Tristes, 100PRE En El Meneo y Salsa Golda.

El lanzamiento del álbum viene acompañado del focus track titulado "Dale Duro" junto a Miky Woodz y Lyanno, que forma parte de la emisora Gata Gangster Radio. El tema fue producido por su frecuente colaborador, Caleb Calloway, y toma inspiración del éxito "Tu Quieres Duro" de uno de los iconos del género, Hector El Father, transportando a sus fanáticos a la época de la vieja escuela



del Reggaeton.

Durante este año, Díaz también lanzó varios sencillos que forman parte de su nueva producción como prueba de lo que se venía incluyendo su exitoso tema "Deportivo" junto a la rapera argentina, Cazzu, y Caleb Calloway, una continuación de su exitosa canción "GT Sport", cuyo cemento su creatividad. Su más reciente lanzamiento que forma parte del álbum es "Lo Que Te Duele" junto a una de las voces más reconocidas e icónicas de la industria musical, Yandel, la mitad del afamado y reconocido dúo Wisin y Yandel.

Recientemente, Alvaro Díaz participó en el segundo EP del multigalardonado productor/Artista, Tainy, "Club Dicciséis", bajo NEON16. En el EP Alvaro contó

con dos temas incluyendo "Todas Tus Amigas Están Mintiendo" junto al artista colombiano, Dylan Fuentes, y "A Mi También" junto a Feid. Este año también demostró su capacidad de incorporar su talento en diferentes sonidos y estilos como lo hizo cuando unió fuerzas con el cantante Sebastián Yatra en la exitosa canción "A Dónde Van", "Drama" con la cantante venezolana Corina Smith y más recientemente con la estrella europea, Aitana, en el tema - (Menos). Además de sus colaboraciones emblemáticas, Alvaro también tuvo un año de impresionante éxito como compositor, demostrando su talento en el más reciente álbum Afrodisiaco de Rauw Alejandro, en el cual Alvaro participó en la composición de dos temas.

In Memoriam

Maestro Raúl Jaurena

(26 de Agosto 1941, Montevideo, Uruguay - 5 de Enero 2021, Roselle, NJ)

"Tour de Tango a la Eternidad"

Considerado uno de los mejores Bandoneonistas del mundo por el legendario compositor de Tango Argentino Astor Piazzolla, el Maestro Raúl Jaurena falleció ayer debido a complicaciones del Covid-19 a sus 79 años. Siempre fué un hombre muy saludable con mucha vitalidad y en plena forma física, por lo que este repentino desenlace en apenas 4 semanas por culpa del terrible virus ha sumido a toda su familia, amigos y públicos internacionales en un gran dolor y tristeza por su gran pérdida. Parece tan increíble que es como si este gran creador se hubiera ido de gira tanguera hacia la Eternidad, uniéndose a la orquesta de las Estrellas para brillar e inspirar a futuras generaciones.

El mundo del Tango está de luto por el Maestro Jaurena, uno de los más destacados músicos uruguayos. Actuar con Astor Piazzolla en el



Festival de Jazz de Montreal inspiró su desarrollo musical. La conservación del espíritu musical de Piazzolla se convirtió en su vocación personal: las interpretaciones de tango de Jaurena, que se enriquecen con influencias del jazz, sus propios arreglos e improvisaciones espontáneas, fascinan a una nueva generación de oyentes y bailarines. Este destacado ganador del Grammy Latino fué, es y siempre será un prolífico compositor / arreglista / intér-

prete de la música tradicional y nueva del Tango. Sus geniales composiciones, sus ricos arreglos y sus habilidades como solista lo hicieron igualmente popular en todo el mundo: www.rauljaurena.com

Quienes tuvieron la suerte de verlo y oírlo hacer respirar y tocar su Bandoneón saben que no solo fue un músico excepcional, fuera de serie, sino también un ser humano excepcional, humilde, amable y generoso. Siempre tocó los corazones de todas

las personas que lo rodeaban. El Maestro tocó igual, con el mismo entusiasmo y pasión, ante el Presidente de los Estados Unidos en la Casa Blanca, como ante un espectador entendido en un teatro grande o pequeño, y como ante un aficionado al tango en una milonga o en un bar de cualquier barrio sencillo en cualquier parte del mundo. Siempre disfrutaremos de su Legado musical, así como disfrutamos de su sonrisa cautivadora, su buen humor y su sentido de la responsabilidad. El Maestro Raúl Jaurena vivió en libertad, y se va en libertad, ¡para siempre el alma de un "pibe"!

¡BRAVO, Maestro! Recibe nuestra ovación de pie con lágrimas de alegría y aplausos agradecidos por regalarnos tantos momentos inolvidables de tu grandeza musical y personal. Nuestro AMOR acompaña tu partida en tu nuevo Tour de Tango a la Eternidad.

Tu esposa, hijos, nietos, amigos y público no te decimos "adiós", sino "¡HASTA SIEMPRE!"

+

Fernando Allende y Steven Spielberg Triunfan con "La Pequeña Tatuada"

HOLLYWOOD, California (7 de enero de 2021). La leyenda mexicana Fernando Allende y el ícono de Hollywood Steven Spielberg triunfan con la película animada que lleva por título "LA PEQUEÑA TORÁ TATUADA". Este cortometraje que ha participado con gran éxito en decenas de festivales de cine, está basado en el "bestseller" del mismo nombre.

El galardonado texto intenta explicar a niños y jóvenes el trascendente e histórico Holocausto. Un tema complejo que de alguna manera narra el camino efectuado por una torá a través del tiempo. Esta laureada película animada cuenta con una duración de 21 minutos y fue producida por la Fundación Shoah que pertenece a Steven Spielberg y opera a través de la Universidad del Sur de California (USC). La música fue grabada en la Unión Soviética por la Orquesta Sinfónica y el Coro de Moscú.

Es importante mencionar la enorme cantidad de galardones y reconocimientos que alrededor del mundo ha recibido hasta ahora esta significativa producción cinematográfica que lleva la misión de entretener al mismo tiempo que educa.

Allende se une a Steven Spielberg en esta noble misión ofreciendo este magno proyecto totalmente gratuito a toda persona que lo



Fernando Allende y Steven Spielberg

procure a nivel mundial. Adán Allende, hijo del astro mexicano, participa de la mano de su padre en esta producción.

Es este el tipo de proyectos que dejan huella positiva en nuestra sociedad intentando utilizar los medios de comunicación para compartir el poder de la luz y ofrecer un rayo de esperanza para nuestras nuevas generaciones.

Para ver un adelanto de la producción visite: <https://vimeo.com/394329391> y para mayor información sobre "LA PEQUEÑA TORÁ TATUADA" haga click AQUÍ.

SINOPSIS - "LA PEQUEÑA TORÁ TATUADA"

Película animada basada en el afamado libro infantil que ha servido para educar a los niños acerca del Holocausto por generaciones.

En las últimas tres décadas, el amado libro infantil de Marvell Ginsburg, "La Pequeña Torá Tatuada", ha sido

una herramienta sumamente útil para educar a los niños de todo el mundo en el tema del Holocausto. El libro relata la historia del rescate y restauración de una pequeña Torá de la ciudad de Brno, en la República Checa, y sirve para educar sobre el tema del Holocausto, no solo como un período de destrucción, sino también como una oportunidad para la redención. Marvell fue, por muchos años, el director de Educación Infantil de la Junta Educacional Judía en Chicago, y ha escrito numerosos libros y artículos. La adaptación de la "La Pequeña Torá Tatuada" como un cortometraje animado es una iniciativa que ha ocupado a tres generaciones, empezando por la hija de Marvell, Beth Kopin, quien tuvo el sueño de transformar el libro en una película, y es una de las personas a cargo de la producción ejecutiva. Brett, hijo de Beth y coautor del guion cinematográfico, se encuentra actualmente cursando estudios rabi-

nicos en la ciudad de Los Ángeles.

La película incorpora el riquísimo trabajo artístico del ilustrador Martin Lemelman, que con sus vívidas imágenes permitirá que esta historia llegue a muchas más personas en todo el mundo. Ahora más que nunca es esencial seguir impartiendo las lecciones del Holocausto a las generaciones más jóvenes de una manera sencilla pero profunda, para que esos horribles sucesos jamás sean olvidados y nunca más se repitan.

La película es presentada por la Goldrich Family Foundation, en asociación con la USC Shoah Foundation. Los productores ejecutivos son Melinda Goldrich y Stephen Smith, junto con Aliza y Guillermo Liberman. La producción estuvo a cargo de Lisa Effress de 11 Dollar Bill. Animación de Jeffrey Pittle y Christian Robins. Banda sonora original de Daniel Alchek, grabada por la Bow Tie Orchestra y el Coro de Moscú, escrita por Brett Kopin y Marc Bennett. Historia de Greg Ferkel, dirigida por Marc Bennett. La voz del niño es de Adán Allende y la narración, de Fernando.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**

www.lavoznj.com

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"

Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión

Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.
Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com